

# México interesado en relaciones con España

## Lleras Restrepo aspira de nuevo a la candidatura

Bogotá, marzo 19. (Latin). — El ex presidente liberal Carlos Lleras Restrepo anunció su determinación de aspirar a la candidatura de su partido en las elecciones presidenciales para el periodo 1978-82.

Lleras Restrepo, de 69 años y quien ejerció el poder entre 1966-70 hizo la esperada revelación durante un acto popular hace 3 días en un barrio del oeste de la capital.

"Mis programas de acción que dieron sólo en parte realizados en lo que yo me atrevería a llamar mi primera administración y espero que los podamos llevar mucho más adelante en la segunda administración", expresó Lleras. La fecha de las elecciones no están definidas oficialmente todavía, pero pudieran ser en abril o mayo de 1978.

Pasa a la página 13

México, D. F., marzo 19. (Latin). (Por Ricardo Ritter). México podría ver allanado el camino para el restablecimiento de sus relaciones con España, con la posible autodisolución del gobierno republicano en el exilio como paso previo para reanudar esos vínculos suspendidos hace casi cuarenta años. El presidente José López Portillo convocó para las próximas horas conferencia de prensa en la residencia "Los Pinos", horas después de reunirse con los máximos jefes de la república española, Fernando Valera y José Maldonado, quienes llegaron aquí anoche.

### El próximo mes

La autodisolución de la república española, que mantiene aquí una embajada, aceleraría el restablecimiento de relaciones con

la monarquía española hecho que ocurriría el mes próximo, según anticiparon fuentes diplomáticas en esta capital.

México rompió relaciones diplomáticas con España al acceder al poder el fallecido generalísimo Francisco Franco tras derrotar a la república en la guerra civil de 1936-1939.

La llegada de Valera y Maldonado, como así también declarada. — Pasa a la página 9 —

## Ofensiva contra el desempleo en México

México, D. F., marzo 19 (Latin). (Por Ricardo Ritter). El gobierno del presidente José López Portillo se dispone a lanzar una ofensiva contra el problema del creciente desempleo que alcanza en México aproximadamente a dos millones de desocupados y casi siete millones de subempleados, se informó oficialmente. El secretario de Trabajo y Previsión Social, Pedro Ojeda Paullada, planteó la gravedad del problema a López Portillo durante una reunión realizada recientemente.

Ojeda dijo a los periodistas que había comunicado al presidente la necesidad de adoptar medidas sustanciales en materia de trabajo, porque de 17.5 millones de habitantes que integran la población activa, unos dos millones de personas (9 por ciento) se hallan desocupadas mientras el subem-

pleo se estima en 45 por ciento. México tiene aproximadamente 65 millones de habitantes.

### Plan nacional

"Podremos en estricto rigor organizar el plan nacional de desarrollo económico y social en torno al trabajo... porque a partir del trabajo se van desprendiendo toda la serie de satisfacciones que

— Pasa a la página 10 —

## Nuevas terapias contra cáncer mediante calor experimentan

Londres, marzo 19 (Latin-Reuters). (Por Lloyd Timberlake). Una nueva teoría sobre el origen de la vida en la Tierra es analizada aquí por los círculos científicos. La vida en la Tierra podría no haberse gestado en los océanos terrestres sino que habría sido importada de nubes de polvo estelar que pululaban por el espacio profundo, según evidencias publicadas. Sir Frederick Hoyle, el renombrado astrónomo británico, y un colega, señalan en la última entrega de la revista científica "Nature" que la actividad biológica podría haber dado comienzo en el espacio mucho antes que se formara el planeta Tierra.

### Similitudes

Sir Frederick, ex presidente de la Real Sociedad Astronómica Británica, y el profesor Chandra

Wickrama Singhe, del University College, de Cardiff, destacan similitudes llamativas entre los compuestos orgánicos encontrados en un tipo de meteoritos denominados condritas carbonáceas y moléculas orgánicas detectadas en nubes de polvo cósmico. La evidencia fue recogida utilizando la técnica espectroscópica, que analiza la composición de la materia. — Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADAPTADOS AL FRIO. Estocolmo, marzo 19 (AP). Desfile de leones en el Zoológico de Kolmarden, en Suecia Central. Los leones se han adaptado al frío sueco, que no parece afectarlos y caminan entre la nieve.

## Periodista relata terremoto del 4 de marzo en Rumania

(Nota: Científicos de todo el mundo estudian el terremoto que devastó una vasta región rumana el 4 de marzo, uno de los más intensos de Europa en los últimos cien años. Esta es la recreación periodística de la noche terrible, en base a las versiones de quienes la padecieron). Bucarest, Rumania, marzo 19 (AP). (Por Alexander Higgins). A las 9:21 de la noche del 4 de marzo, el doctor Dan Setlacec practicaba una delicada operación. El escritor Ivasiuc aguardaba un autobús. La estudiante norteamericana Cheryl Pettersen terminaba de cenar en un restaurante.

"Los restaurantes estaban llenos, los cines atestados, los cafés llenos de humo de cigarrillo, las avenidas llenas de automóviles y autobuses", dijo el sema-

nario local "Flacara" (Llama).

En las profundidades de los montes Carpates algo se resquebrajó. Unos 20 segundos después Bucarest se desplomaba.

El 4 de marzo había sido un agradable día de fines del invierno, con una temperatura máxima de 14 grados centígrados. Había unas pocas nubes y algo

— Pasa a la página 12 —

## Ignora las actividades de su esposa la Sra. de Vesco

Newark (Nueva Jersey), marzo 19 (UPI). (Por Judi Hasson). El financiero fugitivo Robert Vesco podrá andar volando por todo el mundo, quizás en actividades comerciales ilícitas, pero su esposa admite no haber sabido nunca qué es lo que él hacía, ni cómo obtenía su dinero, ni cuánto. La señora de Vesco se refirió a su trayectoria de la pobreza cuando vivían en Detroit, a la riqueza que les dio una lujosa estancia suburbana en el Estado de Nueva Jersey, antes de viajar a Costa Rica, donde su esposo se halla asilado.

"Las cosas se iban haciendo mejor cada día, de un año para el otro", dijo la esposa, Patricia Vesco, que contrajo matrimonio con Vesco cuando tenía sólo 17 años, para vivir en la pobreza

por unos años, antes de que su marido, que nunca tuvo gran instrucción, se convirtiera en una figura financiera internacional.

### Compareció a tribunal

La modesta señora de Vesco, que actualmente tiene 42 años, recientemente compareció ante un

— Pasa a la página 11 —

## Estudiantes españoles opinan sobre el sexo en una encuesta

Madrid, marzo 19 (Latin-Reuters). (Por Kevin Dunn). A pesar de la gran tradición católica de España los estudiantes de este país aprueban las relaciones sexuales antes del matrimonio, el aborto y el divorcio, según un estudio oficial dado a conocer aquí. El estudio llamado "Comportamiento Sexual Estudiantil" está basado en una encuesta que realizó un equipo de graduados y estudiantes de psicología entre 960 alumnos de la universidad de Barcelona, bajo la dirección del profesor Anselo García.

Los investigadores advierten, sin embargo, que el resultado de la encuesta tal vez no sea representativo de toda la juventud española. Entre los estudiantes entrevistados, sólo un cinco por ciento rechazó las relaciones sexuales antes del casamiento for-

mal, un 40 por ciento se opuso al matrimonio y un 95 por ciento señaló que se debe instituir el divorcio en el país.

Un 90 por ciento aprobó el aborto que es ilegal en España y un 25 por ciento de los estudiantes admitió haber tenido alguna forma de relación homosexual, también proscrito en el país.

La mayoría dijo que la prosti-

— Pasa a la página 26 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VANCE. Washington, marzo 19 (AP). El secretario de Estado, Cyrus Vance, fotografiado en su oficina después de su reciente reunión con el primer ministro británico James Callaghan.

## Libre de culpa hombre que comió y no pagó cuenta

Córdoba, Argentina, marzo 19. (Latin). Escaparse de un restaurante sin pagar la cuenta no es delito que —bajo ciertas condiciones— merezca cliente de una fonda que así lo hizo.

El acusado llegó un día con un niño al local, y ambos almorzarón un menú abundante pero sencillo. A la hora de pagar, el comensal abandonó el comedor y dejó allí al menor, para nunca volver.

Cuando el fondero quiso cobrarle tuvo una respuesta negativa, pero logró que la policía descubriera al prófugo durmiendo plácida siesta bajo un puente, junto a un río.

El juez dictaminó que el dueño del restaurante debió haber notado por los modales y apariencia de sus parroquianos, y por su propia experiencia en el ramo gastronómico que la fuga podía ocurrir, por lo que el avisado comensal quedó judicialmente libre de culpa y cargo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGISTRO. Londres, marzo 19 (AP). La policía registra un auto estacionado cerca del tribunal de Old Bailey, donde se sigue juicio a cuatro individuos acusados de perpetrar actos terroristas con el Ejército Republicano Irlandés, que últimamente ha reanudado actividades con saldo de muertos y heridos.